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Mit der Anmeldung werden die Bestimmungen der EU-Datenschutzgrundverordnung akzeptiert. Die 
angegebenen personenbezogenen Daten werden zu Zwecken der Auswertung und Vernetzung 
verwendet. Mit der Anmeldung willigen die Teilnehmer in eine Speicherung und Verwertung der 
personenbezogenen Daten zu diesem Zweck ein. Die möglicherweise erfasste Emailadresse dient dem 
Informationsaustausch. Gespeicherte, personenbezogene Daten werden nicht an einen Dritten 
weitergegeben. Die Teilnehmer können der Weitergabe der personenbezogenen Daten jederzeit 
gegenüber dem Veranstalter schriftlich, per Telefax oder E-Mail widersprechen. Weitere Informationen 
zum Datenschutz finden Sie auf der der Webseite unter: http://www.ms.lsa-net.de 

 

 

 

 

Wahlweise kann auch das Anmeldeformular genutzt werden: 

Rückantwort bitte bis 03.09.2021  

per Post an:  

Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration 

Geschäftsstelle des Landesbehindertenbeauftragten 

Turmschanzenstraße 25 

39114 Magdeburg 

per Mail an:  

behindertenbeauftragter@ms.sachsen-anhalt.de oder teilhabe@ms.sachsen-anhalt.de 

per Telefon an:  

Petra Herthum 0391 567 4674 oder Peggy Tanzmann 0391 567 4078. 

 

Um eine möglichst große Zahl an Teilnehmenden zu erreichen, wird der Programmablauf an 

beiden Tagen inhaltsgleich sein. Wählen Sie bei der Anmeldung nur einen Tag aus. 

 

□ Ich nehme an der Fachtagung am 22. September teil. 

□  Ich nehme an der Fachtagung am 23. September teil. 
 

Name, Vorname: ……………………………………………………………………………………….. 

Einrichtung: ……………………………………………………………………………………………. 

Anschrift: ……………………………………………………………………………………………….. 

Mailadresse/Telefon: …………………………………………………………………………………. 

Ich benötige folgende Assistenzleistungen: …………………………………………………….. 

…………………………………………………………………………………………………………….. 
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